

La créativité de 29 membres du personnel est célébrée par le cégep Édouard-Montpetit et l'École nationale d'aérotechnique

Longueuil, le 22 avril 2024 – À l'occasion de l'*Hommage aux créatrices et créateurs* tenu le 17 avril 2024, le cégep Édouard-Montpetit et l'École nationale d'aérotechnique (ÉNA) ont honoré 29 membres de leur personnel qui ont diffusé des créations en 2023.

Ce rendez-vous annuel célèbre le remarquable travail des créatrices et créateurs et met de l'avant l'habileté, l'imagination et l'expertise de membres du personnel qui contribuent à la notoriété de l'établissement au-delà de ses murs.

Cette 16^e édition propose une gamme de créations variées allant de l'exposition d'œuvres d'art à la publication d'articles, en passant par des apparitions radio et même une prestation artistique en danse pour ne citer que quelques exemples. Les créatrices et créateurs ont offert une sélection d'œuvres uniques et novatrices qui témoignent d'une grande diversité de styles, de techniques et de supports artistiques. Pendant l'événement, les membres honorés ont aussi pu échanger avec leurs pairs et collègues pour témoigner de leur processus de création ou discuter sur les différentes œuvres.

« Notre objectif est de souligner la richesse et la diversité des talents au sein de notre communauté. Nous sommes honorés de pouvoir accorder cette reconnaissance à ceux et celles qui contribuent au rayonnement du Cégep et de l'ÉNA à travers la création d'œuvres artistiques ou de nouveaux outils pédagogiques. », a souligné Sylvain Lambert, directeur général du Cégep.

En célébrant la créativité, la diversité et l'excellence dans les pratiques artistiques, l'*Hommage aux créatrices et créateurs* est non seulement une vitrine exceptionnelle, mais aussi une chance inouïe de faire connaître et percoler le talent de la communauté du Cégep et de l'ÉNA auprès de toute la population.

Pour en savoir plus sur cette initiative, visitez le : bibli.cegepmontpetit.ca/hommage-aux-creatrices-et-createurs

À propos du cégep Édouard-Montpetit

Le cégep Édouard-Montpetit est un établissement d'enseignement supérieur qui met en œuvre des programmes d'études et des activités de formation de haute qualité, tant au secteur régulier qu'à la formation continue. Le Cégep vise le développement de personnes compétentes, autonomes, critiques et engagées dans leur milieu. Par ses activités d'enseignement et de recherche et par les services qu'il offre à la collectivité, il contribue à la vitalité sociale et culturelle de sa communauté et met à profit son expertise sur le plan régional, national et international.

Pour en connaître davantage sur le cégep Édouard-Montpetit et son École nationale d'aérotechnique (ÉNA), ses experts médias et ses activités, visitez le cegepmontpetit.ca/salle-de-presse, ainsi que le cegepmontpetit.ca/tableau-honneur pour découvrir les prix et distinctions reçus par sa communauté collégiale.

Suivez-nous également sur les médias sociaux pour ne rien manquer : [Facebook](#) | [LinkedIn](#)

- 30 -

SOURCE : Juliette Constantin | juliette.constantin@cegepmontpetit.ca | Communications |

cell. 450 204-8971 | cegepmontpetit.ca



Bas de vignette : Le cégep Édouard-Montpetit et l'École nationale d'aérotechnique ont honoré 29 créatrices et créateurs, membres de leur personnel, lors de l'*Hommage aux créatrices et créateurs* qui a eu lieu le 17 avril 2024.

Première rangée (de gauche à droite) : Louise Audet, Martine Jetté, Danielle Cloutier, Isabelle Cabot, Sophie Larivière, Stéphane Durand, Nicholas Cotton, Audrey Lemieux, Emmanuelle Roy et Mathieu Dupont.

Deuxième rangée : Sylvain Lambert, Marie-Pradèle Louis, Julie Boudreau Nicolas Jolicoeur, Francis Boilard, Michel Vincent, Matthew Wolkow, François Harvey Zahir Mahoubi et Annie Bradette.

Étaient absentes et absents lors de l'événement : Kim Barette St-Martin, Hugo Beauchemin-Lachapelle, Insaf Ben Kadhi, Hugues Chassé, Caroline Dawson, Thomas Dommange, Nathalie Éthier, Pierre Gillard, Alexandre Lavoie, Pascal Murray et Pierre Rannou.